

Le 16 septembre 2019,

## Le 19 septembre 2019 : Quatrième foulées de la médecine

*Le départ est donné à 14h00 sur le parvis de la faculté de médecine Henri Warembourg de l'Université de Lille.*



La faculté Henri Warembourg de Lille donnera cette année encore le coup de départ de la rentrée universitaire 2019 en santé avec 2000 étudiants attendus lors des foulées de la médecine.

Cette manifestation d'accueil et de convivialité offre en partenariat avec la ligue d'athlétisme, la MEL et les communes de Loos, Wattignies et Emmerin une occasion de vivre une rentrée amicale et sportive aux communautés de l'Université lilloise : étudiants, professeurs et personnels. Lors de cette édition, deux nouveaux parcours viendront enrichir la boucle de cinq kilomètres au départ du parvis de la faculté de médecine donné par Le Doyen, Professeur Didier Gosset. Une nouvelle boucle de 10 kms et une course relais de 2 x 5 kms avec un classement spécial « coureurs déguisés ». Toujours au profit de la recherche, cette course a permis de lever plus de 1500 euros de dons en 2018. Record à battre !

### CONTACTS PRESSE

Stéphane Bruhier  
Chargé de communication et des médias -  
Faculté de médecine de Lille  
Port. 06 46 28 15 00  
[stephane.bruhier@univ-lille.fr](mailto:stephane.bruhier@univ-lille.fr)

Cristelle Fontaine  
Responsable du pôle relations presse  
Port. 06 14 26 22 43  
T. 03 62 26 92 24  
[cristelle.fontaine@univ-lille.fr](mailto:cristelle.fontaine@univ-lille.fr)